

We inform our kind users that for all the requests related exclusively to family reunification procedures, you have to log in via SPID to the website on which the request was sent <https://portaleservizi.dlci.interno.it/AliSportello/ali/home.htm> where you will be able to book an appointment for:

- A) registration of the first entry of the family member to whom the clearance was issued
- B) delivery of the original documentation for the issue of the clearance
- C) information on the family reunification file and the issue of the clearance

In case of other needs you can contact the office manager, Dr. Cosimo Ardia, at [cosimo.ardia@interno.it](mailto:cosimo.ardia@interno.it) specifying the case number (SA140...)

Nous informons nos gentils utilisateurs que pour toutes les demandes liées exclusivement aux procédures de regroupement familial, vous devez vous connecter via SPID au site web sur lequel la demande a été envoyée <https://portaleservizi.dlci.interno.it/AliSportello/ali/home.htm> où vous pourrez prendre rendez-vous pour :

- A) l'enregistrement de la première entrée du membre de la famille auquel l'autorisation a été délivrée
- B) la remise de la documentation originale pour la délivrance de l'autorisation
- C) des informations sur la procédure de regroupement familial et sur la délivrance de l'autorisation.

En cas d'autres besoins, vous pouvez contacter le responsable du bureau, le Dr. Cosimo Ardia, à l'adresse [cosimo.ardia@interno.it](mailto:cosimo.ardia@interno.it) en précisant le numéro du dossier (SA140...).